

El Grupo se queda en una buena primera parte ante el Bidasoa

El mal inicio en el segundo tiempo acabó con las posibilidades de triunfo que tuvieron los jugadores que dirige Chechu Villaldea

de J. L. C.

ELIEN. El Grupo Covadonga plantó cara al poderoso Bidasoa (22-28), pero acabó sucumbiendo en la segunda parte merced al mayor profundidad de banquillo de los irundarras, segundos clasificados y favoritos para el ascenso a la Liga Asobal junto a Valladolid y Zamora.

Los primeros 30 minutos fueron más que aceptables por parte de los grupistas, que superaron al 'siete' irundarra en todos los aspectos del juego.

Un excelente trabajo en defensa, unido a una buena fluidez en ataque, dieron las primeras ventajas a los locales, que adquirieron una ventaja de dos goles (5-3). El zurdo Samuel Pérez, una de las revelaciones en la categoría, hizo dos tantos, junto a la eficacia del pivote Carlos Prendes y del central Miguel Paraja.

También Víctor Álvarez se sumó

22-28

GRUPO-BIDASOA

Grupo Covadonga: Jorge Martínez; Ancizu (1p), Jano (1), Miguel (4,1p); Víctor Álvarez (6), Samuel Pérez (5), Carlos Prendes (4), -siete inicial-, Emilio Vallado, Alexis (1), Juanín, Pepe Espina y Adrián.

Bidasoa: Asier Zuviria; Cristina Martínez (6), Julián Portero (3), Jon Azkue, Odriozola (6), Adrián Crowley (6,2p), Andueza (1) -siete inicial-, Bedia Dejanmiovic, Bravica, Davidovic, Iago Muña, Markel Beltza y Caveiro. Didac Villar (1), Gastón (5).

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 4-3, 6-6, 9-8, 10-10, 11-12 (descanso), 11-14, 14-17, 15-20, 17-21, 19-24 y 22-28.

Árbitros: Rodríguez Estévez y Rosendo López (Galicia). Excluyeron a los locales Alexis, Carlos Prendes (2), y a los visitantes Adrián Crowley, Markel Beltza (2), Julián Portero y Didac Villar.

Incidencias: partido de la duodécima jornada de la División de Honor Plata disputado en el Pabellón Braulio García del Grupo Covadonga.

a la ofensiva del Grupo, que le estaba haciendo mucho daño en este tramo inicial del encuentro. Así, a los 20 minutos el veterano central grupista puso por delante a su equipo (9-8) en lo que fueron los mejores



Jano trata de conectar con el pivote Carlos Prendes, en plena lucha con varios jugadores del Bidasoa, en el partido que se disputó anoche en el Braulio García. :: PURI CITOUA

momentos del equipo que dirige Chechu Villaldea.

Sin embargo, en los minutos finales de la primera parte, las paradas de Zuviria, unido a los lanzamientos de Cristian Martínez, uno de los máximos anotadores de la División de Honor Plata, y Odriozola, propiciaron que el histórico equipo vasco se fuese a los vestuarios con

una mínima diferencia de un tanto (11-12).

La clave del partido se produjo al poco de reanudarse el encuentro, cuando los irundarras le hicieron un parcial de 0-4 al Grupo. que además falló tres penaltis.

El citado Cristian Martínez y el extremo Adrián Crowley abrieron brecha en el marcador (15-20).

Los grupistas lo intentaron con más corazón que cabeza en la recta final del partido, pero las rotaciones del Bidasoa, con más cambios que los locales, resultaron clave y el conjunto vasco se hizo con el encuentro.

El Grupo tiene ahora un difícil calendario al visitar ahora al Antequera para recibir después al Palma del Río y jugar contra el Barcelona B.



Camino lanza entre Adrián, Rionda, Abel y Raúl en el partido de ayer en Valladolid. :: NORTE DE CASTILLA

El Juanfersa Comunicalia tutea al poderoso líder Atlético Valladolid

Pese a que salen de los puestos del 'play off', los rojillos hicieron un gran partido y se vieron perjudicados por varias decisiones arbitrales

de J. RODRÍGUEZ

VALLADOLID. El Juanfersa Comunicalia, pese a la derrota (24-22), sale reforzado de la cancha del líder Atlético Valladolid al que puso contra las cuerdas en muchos momentos de un partido. Los rojillos, que incluso fallaron dos penaltis, se vieron per-

judicado con varias decisiones arbitrales en la recta final de un encuentro vibrante, que estuvo a punto de sorprender al gran favorito por el ascenso.

Sorprendió a los pucelanos el buen inicio de los rojillos con los tantos de Adrián, Abel y Pellitero hasta que

24-22

ATLÉTICO VALLADOLID-
JUANFERSA COMUNICALIA

Atlético Valladolid: Xabi Díaz; De la Rubia (3), Fernando Hernández (2p), Viscovich (3), Nico López (1), Filin Kallman (1), David Fernández -siete inicial-, César Pérez, Diego Camino (1), Roberto Turado (1), Sergi, Grossi, Roberto Pérez (7), Joel Gómez, Daniel Pérez (2), Lorasque (2,1p) y Avila.

Juanfersa Comunicalia: Nacho Fernández; Adrián (6), Rubén Río (6), Maxi (2); Pellitero (2,1p), Abel (3), Raúl Blanco -siete inicial-, Galarza, Richi Díez, Iván Álvarez, David Ortega (2), Pablo Rionda y David Plaza.

Marcador cada cinco minutos: 1-3, 2-6, 4-9, 7-10, 10-12, 12-13 -descanso-, 16-15, 17-16, 19-18, 21-19, 23-20 y 24-22.

Árbitros: Pedro José Amigo y Javier Espadas. Exclusiones a los locales Fernando Hernández, David Fernández y Viscovich, y a los visitantes Maxi (2), Richi Díez, Abel e Iván Álvarez.

Incidencias: partido de la duodécima jornada de la División de Honor Plata. 1.600 espectadores en el Huerta del Rey.

cerca del minuto cuatro Fernando Hernández inauguraba el marcador para los locales.

A renglón seguido, tras tantos de Rubén Río ponían el marcador en un claro 2-6 cerca de los diez minutos del encuentro. Adrián, dirigiendo al equipo en esta fase del partido, estuvo a un grandísimo nivel, unido a un gran trabajo en defensa, apoyado el equipo en un seguro Nacho Fernández. Mediada esta fase del partido, Abel, desde su posición de pivote, puso al Juanfersa Comunicalia cinco tantos arriba (4-9).

Poco después llegó la segunda exclusión de Maxi y el Valladolid se situó a dos tantos (7-9), aunque acto seguido los extremos Ortega y Pellitero lograron dos nuevos tantos.

En el tramo final de este primer acto, el partido se igualó. Los pucelanos apretaron de lo lindo, pero los nombres de Coteló se fueron al descanso con un tanto de ventaja.

En la reanudación, el Valladolid, con dos jugadores de garantías por puesto, redujo diferencias y Roberto Pérez y Lorasque pusieron por primera vez en lo que va de partido a los pucelanos por delante en el marcador (17-15). Pero los rojillos no se descompusieron, porque el 'siete' local, pese a su potencial, no consiguió romper el partido. A continuación, Rubén Río, que hizo un buen comienzo de partido, puso el 19-18 en el minuto 45 y todo parecía indicar que el duelo iba a ser igualado hasta el final.

Sin embargo a partir de dicho momento, la entrada de Roberto Pérez supuso que el Valladolid lograra una ventaja de cuatro goles, la mayor del encuentro, a falta de menos de seis minutos para la conclusión (23-19).

Pero el Juanfersa Comunicalia no arrojó la toalla, porque en últimos minutos le metió presión al Valladolid y se puso a dos tantos con opción de ponerse a uno.

En esta fase del partido, varias decisiones arbitrales perjudicaron notablemente, al anular un tanto a Adrián e interpretar el pasivo a favor de los vallisoletanos en dos ocasiones. Pese a perder, los de Coteló se van con la cabeza muy alta.

Balonmano | División de Honor Plata

El Grupo aguanta un tiempo

El equipo gijonés no pudo mantener el ritmo de juego de la primera parte ante un Bidasoa favorito para el ascenso

Grupo Bidasoa **22**
28

Grupo Covadonga: Jorge Martínez, Ancizu (p), Víctor Álvarez (6), Miguel Paraja (4), Carlos Prendes (4), Samuel Pérez (5) y Jano (1). También jugaron Adrián, Conlledo, Alexis (1), Juanín y Espina.

Bidasoa: Dejanovic, Cristian Martínez (5), Crowley (6), Beltza, Portero (3), Azkue y Driozola (6). También jugaron Zubiria, Carero, Imano (1) Didac Villar y Mourinho (5).

Marcador cada 5 minutos: 3-2, 4-3, 6-6, 9-3, 10-10, 11-12 descanso, 11-14, 14-17, 15-20, 17-21, 19-24 y 22-28

Árbitros: Sergio Rodríguez y Andrés Roselló. Excluyeron por dos minutos a los locales Carlos Prendes (dos veces) y Alexis y a los visitantes Beltza (dos veces), Crowley, Portero y Didac Villar.

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga no pudo aguantar el ritmo impuesto por el Bidasoa al que, no obstante, obligó a sudar la victoria en el Braulio García.

La primera parte fue muy igualada con los gijoneses casi siempre por delante pero con diferencias mínimas. Samuel Pérez tuvo un gran inicio de partido encontrando los huecos en la defensa y portaría rival mientras que atrás Jorge Martínez realizó varias pautadas de mucho mérito. Las defensas controlaban bien los ataques hasta que en el último tramo antes del descanso y tras la se-



La defensa del Grupo trata de impedir un lanzamiento del Bidasoa. | MARCOS LEON

gunda exclusión de Carlos Prendes el Bidasoa tomó una pequeña ventaja.

El partido comenzó a decantarse en favor del conjunto vasco en los primeros minutos de la segunda mitad en la que los irundarras endosaron un parcial de 0-3

que abría una diferencia que ya resultó imposible de recuperar para los grupistas. Los lanzamientos de Cristian Martínez y el gran juego del pivote Mourinho así como la efectividad en la segunda parte del extremo Adrian Crowley acabó por decantar el

partido hacia el lado visitante. El equipo que entrena Fernando Bolea mostró porque es uno de los favoritos para el ascenso. Cogió un ritmo alto de juego y lo mantuvo hasta el final y el Grupo, con jugadores tocados no fue capaz a mantenerlo.



Natalia Martínez. | MARCOS LEON

Los errores en ataque condenan al Balonmano Gijón

Cuesta Piedra Bno. Gijón **24**
21

Lanzarote Cuesta Piedra: Milán, Montelongo, Hernández (2), Alonso (2), Betancort (5), Rosa Álvarez (6) y Morales. También jugaron Pérez, Pinto, Morales, Armas, Santa Cruz (5) y Hernández (1).

Balonmano Gijón: Ione, Carlota, Natalia Martínez (10), Miriam Cortina (1), Patricia Martínez (5), Lupi (2) y Marta Fernández (3). También jugaron Alba, Aida, Andrea y María Oliveros.

Marcador cada 5 minutos: 3-2, 4-3, 7-5, 8-5, 10-7, 13-10 descanso, 17-14, 18-15, 20-16, 22-17, 23-20 y 24-21.

Árbitros: Iglesias Colina y Pinto Álvarez. Expulsaron por tres exclusiones a la canaria Hernández (m 54) y excluyeron por dos minutos a Rosa Álvarez, Patricia Martínez, Natalia Martínez y Miriam Cortina (dos veces).

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón cayó en Lanzarote víctima de sus errores en ataque, algo que ante un equipo como el Puerto Carmen resultó decisivo.

Las gijonesas salieron muy centradas en el partido y plantando cara a uno de los equipos más potentes del grupo que tardaron bastantes minutos en poder lograr alguna ventaja. Esta se produjo tras varios ataques, algunos muy claros, fallados por las gijonesas. El equipo de Lanzarote ya se mantuvo siempre con ventaja aunque nunca fue tanta como para permitirles la relajación. En la segunda parte el conjunto canario mantenía una renta de 3 ó 4 goles que las gijonesas eran incapaces de reducir porque seguían con los fallos en los lanzamientos, hasta 20 en el partido. Y lo que es más grave 4 de ellos fueron penaltis.

Las dos derrotas consecutivas encajadas por el Balonmano Gijón las apartan de la lucha por las posiciones de play off de ascenso que ahora son para el intratable Mavi NT y precisamente para el Lanzarote Puerto Carmen.

El Juanfersa tutea al poderoso Atlético Valladolid

Atl. Valladolid Juanfersa **24**
22

Atlético Valladolid: Javier Díaz, Camino (1), Nicolás López (1), Fernando Hernández (2), Gallman (1), David Fernández y Viscovich (3). También jugaron Turrado (1), De la Rubia (3), Daniel Pérez (2), César Pérez, Delgado y Loasque (3).

Juanfersa Comunalía: Nacho Fernández, Raúl Blanco, Rio (6), Adrián Fernández (6), Maxi Cancio (2), Serdio (3) y Pellitero (2). También jugaron Galarza, Rionda, Ortega (3), Iván Álvarez, Richi y David Plaza.

Marcador cada 5 minutos: 1-3, 2-6, 4-9, 7-10, 10-12, 12-13 descanso, 16-15, 17-16, 19-18, 21-18, 23-20 y 24-22.

Árbitros: Amigo Plaza y Espadas García. Excluyeron por dos minutos a los locales Fernando Hernández, David Fernández y Loasque y los gijoneses Maxi Cancio (dos veces), Iván, Richi y Serdio (dos veces).

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunalía tuteó al poderoso Atlético Valladolid al que tuvo contra las cuerdas en una gran primera parte en la

que los gijoneses llegaron a tener hasta cinco goles de ventaja, 4-9. Pero el conjunto pucelano tiene una plantilla profunda y poderosa y si un jugador no está acertado sale otro de igual o superior nivel. Poco a poco fueron reduciendo la diferencia, beneficiados también por las dos exclusiones tempranas de Maxi Cancio y al descanso se llegó con un sólo gol de ventaja para el Juanfersa Comunalía.

En la segunda parte el juego fue más nivelado y el Valladolid pudo ponerse por delante, 16-15, pero nunca relajarse porque los minutos transcurrían sin que fueran capaces de sentenciar. Al final su mayor y experta plantilla acabó por decidir la suerte del encuentro. No obstante los gijoneses jugaron a un gran nivel y a pesar de la derrota parece que la crisis de juego e identidad está superada. El sábado llega al palacio otro hueso, el Zamora.



Adrián Fernández lanza a portería. | MARÍA GÓMEZ